

## **ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DA ZONA ESPECIAL DE INTERESSE SOCIAL - ZEIS CAIS DO PORTO**

**DATA:** 27.02.2024

**HORÁRIO:** 19:00

**LOCAL:** EEFM Helenita Mota - Rua Amancio Filomeno, 720, Cais do Porto.

### **PRESENTES ZEIS CAIS DO PORTO:**

1. Humberto Costa da Silva (Betinho) - Cons. Titular Presidente;
2. Antonio José Barbosa de Araújo (Dudé) - Cons. Titular Vice-Presidente
3. Francisco Climério Rodrigues (Climério) - Cons. Titular;
4. Francisco Santos da Silva (Francisco) - Cons. Titular;
5. Aleandro Carlos Santos - Cons. Titular;
6. Katia Cilene Silva de Lima - Cons. Suplente;
7. Rebecca Samantha Moura Ferreira - IPLANFOR - Cons. Titular;
8. Pedro Caram Santos de Oliveira - IPLANFOR - Cons. Suplente
9. Camila Aldigueri - Habitafor - Cons. Titular;
10. Francisco Washington Sousa Lima - Gab. Prefeito - Cons. Titular;
11. Ticiania Salles Albuquerque - CPS - Cons. Titular;
12. Raul Souto Tavares - SEUMA - Cons. Suplente;
13. Vania Lucia Amaral Barbosa - SER II - Cons. Suplente

### **AUSENTES ZEIS CAIS DO PORTO:**

1. Francisco Raul Silva Barbosa - Cons. Titular;
2. José Leite Brito - Cons. Suplente;
3. Priscilla Alves de Sousa - Cons. Suplente;
4. Frente de Luta por Moradia Digna - Suplente;
5. Mirley Mota Maia - CPS - Cons. Titular;
6. Francisco Dicélio Souza Feitoza Junior - Titular - SEUMA;
7. Paulo Victor Araújo Martins - Câmara Municipal de Fortaleza - Cons. Titular;
8. José Erivaldo Xavier Travassos - Câmara Municipal de Fortaleza - Cons. Suplente;
9. Eduardo Feijó Santos Neto - Gab. Prefeito - Cons. Suplente;

### **DEMAIS PESSOAS PRESENTES:**

1. Janderglind Ferreira Romão - Cons. Titular Presidente Zeis Serviluz
2. Jamile Souza - Comissão Titã
3. Vinícius Sidou Lemos - COLIMP/ SCSP
4. Erich Lobo - COLIMP/ SCSP

### **PAUTA:**

1. **Lixeiras subterrâneas na av. Vicente de Castro e Praça da Estiva (SCSP);**
2. **Uso e Ocupação do Campo do Paulista (AGEFIS)**

## PONTOS DISCUTIDOS NA REUNIÃO

- 1. Rebecca:** após segunda chamada, abriu a reunião às 19:15 fazendo a leitura da ata da última reunião que foi aprovada por todos os presentes do conselho. Pergunta para o presidente do conselho se há algum informe geral para passar para os participantes da reunião. Não havendo, lê as pautas da presente reunião.
- 2. Betinho:** Pergunta sobre a reunião com o secretário Rennys Frota, da Regional 2, que ainda não aconteceu e também comenta a ausência de algum representante da SEINF.
- 3. Rebecca:** Explica que não foi possível ainda articular a reunião com todos os interessados por questões de agenda do secretário. Explanou que a DIART tem a intenção de trazer para os fóruns das ZEIS uma apresentação de cada órgão executivo da prefeitura expondo as obras que estão em andamento ou concluídas para haver um melhor acompanhamento dos conselhos.
- 4. Rebecca:** inicia a Pauta 1 da reunião, comunica que as lixeiras da Praça da Estiva não estão atendendo a demanda da população e passa a palavra para os representantes da COLIMP/ SCSP, Erich e Vinícius.
- 5. Betinho:** acrescenta que na Av. Vicente de Castro funciona pois há coleta de lixo todos os dias, mas informa que a lixeira enche a cada 8h.
- 6. Vinícius:** explica que já fizeram um diagnóstico sobre a área, reconhece os problemas apresentados pelo conselho e se compromete com as soluções que são debatidas com o conselho durante a reunião (ver encaminhamentos no final desta ata).
- 7. Katia:** reforça a importância dos órgãos da Prefeitura procurarem as lideranças da comunidade e estudarem soluções para os problemas nos territórios.
- 8. Erich:** concorda e comenta dificuldade em saber quem são os atores e conseguir esses contatos.
- 9. Rebecca:** Esclarece o papel do IPLANFOR como articulador e se coloca a disposição para fazer essa articulação nos territórios.
- 10. Katia:** também solicita que seja feito um trabalho de educação da população em relação à coleta de lixo na comunidade.
- 11. Erich:** concorda e explica que as campanhas serão feitas no tempo certo com carro de som e panfletagem.

**12. Rebecca:** passa para a próxima pauta da reunião sobre a situação do Campo do Paulista. Informa que fez contato com a AGEFIS e informa a situação e fala que será feito em breve um levantamento mais criterioso pelo órgão na área.

**13. Francisco:** Reforça a importância desse trabalho para ver a parte do terreno invadida.

**14. Climério:** denuncia que existem dois depósitos funcionando na área.

**15. Dudé:** também reforça a urgência do levantamento da AGEFIS sobre a situação da área pois revela que atualmente estão acontecendo vendas de lotes dentro do terreno e não se tem clareza sobre quem está vendendo.

**16. Rebecca:** coloca como encaminhamento para a próxima reunião e encerra essa pauta

**17. Vania:** pergunta se existe alguma demanda além das que foram expostas na reunião para a Secretaria Regional 2.

**18. Francisco:** pede uma posição sobre a questão do farol velho que está em acelerado processo de degradação correndo risco de queda caso não seja tomada alguma providência.

**19. Dudé:** fala sobre o desconhecimento dos projetos da prefeitura para a área da Av. Leite Barbosa. Cobra uma presença maior do secretário Rennys e esclarece que a comunidade não é contra os projetos da prefeitura, mas precisa ser consultada antes de aprovar qualquer intervenção visando melhores resultados para todos.

**20. Leléu:** fala sobre um ponto de alagamento na esquina do farol velho.

**21. Jamile:** fala sobre o projeto de academia popular já mencionado anteriormente.

**21. Vania:** se compromete a levar os encaminhamentos ao secretário Rennys o mais breve possível.

**22. Rebecca:** agradece a presença de todos e encerra a reunião.

#### **ENCAMINHAMENTOS:**

- Compromisso pela SCSP de coleta de lixo diária na avenida Vicente de Castro;
- Estudo de Ecoponto para coleta de entulho;
- Estudo para nova lixeira subterrânea na área da praça da Estiva (prazo de 45 dias);
- Volta e acréscimo de um novo container na área da praça da estiva enquanto não existe uma outra lixeira subterrânea na área até a sexta feira (dia 01/03/24);
- Estudo pela SCSP do projeto existente da Praça da Estiva para compatibilização de soluções;
- SCSP vai checar com a SEINF o projeto proposto para a área do Pontamar e estudo de ecoponto específico para a área de praia;

- Reunião na comunidade com o conselho no dia seguinte (28/02/24) para escolha do ponto ideal para instalação de lixeira;
- Articular reunião do secretário Rennys (SER 2) com o Conselho Gestor.

**Dando fé pública, assina:**

---

**Pedro Caram Santos de Oliveira**

**De acordo, assinam:**

Humberto Costa da Silva \_\_\_\_\_

Rebecca Samantha Moura Ferreira \_\_\_\_\_

Francisco Washington Sousa Lima \_\_\_\_\_

Camila Aldigueri \_\_\_\_\_

Aleandro Carlos Santos \_\_\_\_\_

Francisco Climério Rodrigues \_\_\_\_\_

Francisco Santos da Silva \_\_\_\_\_

Antonio José Barbosa de Araújo \_\_\_\_\_

Ticiania Salles Albuquerque \_\_\_\_\_

**ANEXO (fotos):**

